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練馬区立開進第四中学校 

PTA 会長 村上千津子 

 

第 9 回実行委員会【2 月 13 日（土）13：30～本校視聴覚室】 

 

【村上会長あいさつ】 

 こんにちは。今年度最後の実行委員会となりました。 

皆様のご協力がなくては、この日を迎えることはできませんでした。委員会活動をするうえで、大変なことなどもあったかもしれ

ません。皆様からいただいたご意見やご感想を参考にして、大きな改革をするというよりは、時代の流れに合わせて細かい所

を修正しながら、次年度につなげていきたいと思います。 

１・２年の保護者の皆様は、次年度も無理のない範囲で活動にご参加いただけるとありがたいです。 

３年生の保護者の皆様は、大切な時期に活動にご参加くださりありがとうございました。受験を控えて、落ち着かない緊張

感がある日々を過ごしていらっしゃると思いますが、お子さんに力を十分に発揮していただいて、あたたかい春を迎えていただ

きたいと願っております。 

 今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

【新村校長先生あいさつ】 

今年度最後の実行委員会となりました。この後、総会もありますが、一つの節目として、今年度の役員並びに各委員の

皆様には心から感謝を申し上げたいと思います。 

今日の午前中には第３回学校評議員会があり、町会長はじめ学校評議員の皆様から「四中は大変落ち着いている。

登下校の様子や行事の様子を見ていてそう思った」とのお話をいただきました。こうした地域の皆様の評価は、学校だけでな

くご家庭での指導やＰＴＡ活動があったからだと思っております。本当に一年間、ありがとうございました。  

ＰＴＡ活動に関しては様々な考え方があるかと思いますが、子どもたちのために学校を少しでもよくしていきたいという気

持ちに変わりはないと思います。教育は学校だけではできません。家庭・地域の協力があって教育の効果も高まっていくもの

だと考えます。 

ＰＴＡの役員などを引き受けることは大変なことかもしれませんが、校長をはじめ教職員と話す機会が増え、学校の様

子もよく分かると思います。役員や委員をすることで、学校と近い距離感で情報を得るメリットがあると思って、ＰＴＡ活動

に参加いただければと思います。 

大切なことは学校と家庭が連携し、子ども達の教育を進めるということです。今後とも、様々な形でご支援いただければと

思います。よろしくお願い申しあげます。 

 

 

 



【各学年の近況報告】 

１学年 吉村先生 

福祉施設体験学習を 3/1 から 3/4 まで予定しています。近隣の福祉施設（主に高齢者のホーム）に出向いて、お

年寄りとお話しをしたり、ゲームを行ったりして一時を過ごすとともに、施設の内容をうかがったり見学等をして、様々な事を

学んで欲しいと思っています。 

入学時はおとなしく心配された子ども達ですが、1 年を経てだいぶ活発になってきました。それでも、他校に比べると素

直でまじめな子が多いと思います。あと２年きちんとした生活を送り、次につなげていけるといいなと思っています。 

 

 

2 学年 阿久津先生 

スキー教室に行って来ました。利用予定だった番所が原スキー場が荒天による倒木と停電のため閉鎖になってしまい、

急遽、湯の丸スキーに変更することになりました。急な変更にもかかわらず、区の担当の方、現地のスタッフの方など、多く

の方々のおかげで無事に行ってくることができました。本当に感謝しています。 

初心者組の中には、足が痛くなって途中で板をはずしだす子や、足がつってインストラクターに板を運ばせる子などもい

て、心配したのですが、２日目には打って変わり、滑れるようになると表情も一変、みんな楽しそうに実習を行っていまし

た。  

寝食をともにして人間関係が広がったようで、帰ってからの学年の雰囲気が変わりました。３月には鎌倉の校外学習もあ

るので楽しみです。 

３月の保護者会は全体での茶話会を企画しています。ご参加お待ちしています。 

 

 

3 学年 塚越先生 

1/22 の私立推薦入試に始まり 1/26 都立推薦入試がありました。都立推薦入試の結果は３割以上が合格しました。

よく頑張ったと思います。集団討論の練習を繰り返しやった成果もあると思いますが、司会に立候補するなどの積極的な

姿勢を見せる生徒もいたようです。2/10 から私立の一般入試がスタート。2/24 の都立一般入試は６割以上の子が受

験します。全員が合格できるよう祈っています。 

学校に来る日も残り少なくなってきました。その間にやることがたくさんあります。受験が終わっても日常生活を大事にし

て最高の卒業式を迎えさせたいと思っています。 

 

【PTA 活動報告】  

＊学級委員     2/1百人一首大会の反省会に出席しました。最初はおとなしかった生徒たちですが、会場において 

ある賞状を見た途端はりきり出すなどの微笑ましい光景がみられました。 

              1、2年生は 3/22 に 3年生は 3/11 に懇親会を開く予定です。 

 

＊地域生活委員  活動内容についてのマニュアルを作成しました。次年度に引き継ぎたいと思います。 

 

＊文化委員     本日制服リユースを行いました。今年度の活動は無事終了しました。 

 

＊ベルマーク委員  1/18～1/29 ベルマーク週間があり、1/30 に集計しました。生徒会の子どもたちが 

   大勢手伝ってくれました。暫定ですが 15,000 点くらいになる予定です。 



【活動報告・予定】   

 

1/21（木）  青少年育成桜台地区新年教育懇談会      

1/22（金）  小中一貫フォーラム 

1/25（月）  いじめ防止発表会 

1/27（水）  避難拠点連絡会 

   2/13（土）  新入生説明会 

2/17（水）  A ブロック会議 

2/17 (水)   避難拠点会議  

   3/ 3  (木)   第５回 会長会  

3/11（金）  PTA定期総会 

3/15（火）  救命救急講座（3年生） 

3/18（金）  卒業式 

3/22（火）  保護者会（1・2年生） 

4/7 （木）  入学式 

4/22（金）  新旧会長会（中 P連） 

4/22（金）  広報誌コンクール 

5/19（木）  定期総会・懇親会（中 P連） 

 

 

 

【杉田副校長先生より】 

   立春が過ぎ暦の上では春を迎え、本日は春の陽気となりました。しかし、週明けには、また寒い日が訪れそうです。三寒

四温を繰り返し春が近づいてくるのでしょうか。暖かくなると気分も晴れやかになってきます。一方で花粉が飛ぶ季節でもあり

ます。私も花粉症ですので充分に注意したいと思います。 

 さて、今年度も一ヶ月半となりました。１年生は福祉体験、２年生は校外学習に向けて取り組んでいます。３年生は私

立高校の受験は終わりましたが、２月 24日の都立高校学力検査に向けて最後の仕上げ中です。都立高校の発表が終

わるとほとんどの３年生の進路が決定します。あっという間に３月 18日の卒業式を迎えることでしょう。卒業してお別れは寂

しいですが、卒業後どんな未来が待っているのか、どんな高校生活を送るのかと考えると楽しみですね。 

 本日、新入生保護者説明会がありました。来年度入学してくる生徒たちがどんな中学校生活を送るのか、そして３年間

でどれだけ成長するのかと考えると、晴れやかな気持ちになります。 

 最後になりましたが、この１年間いろいろな場面でＰＴＡの皆様にはご協力いただいており、感謝いたしております。28

年度もどうぞ引き続き PTA活動をよろしくお願いいたします 

 

 

 

 

 



 

 

 

                              

 

  

 

 ☜こちらもよろしく 

本年度最後の実行委員会、おつかれさまでした！ 

これからも、子どもたちのために 

ご協力お願いいたします。 

年度末 PTA定期総会 ３月 11日（金） 

10：00～会議室 

学校のホームページもぜひご覧ください！ 

日々の子供たちの様子も垣間見る事ができます！↓ 

http://www.kaishin4-j.nerima-tky.ed.jp/ 

↓↓ 何かありましたら、こちらまで ↓↓ 

kai4pta27@yahoo.co.jp 

 

http://www.kaishin4-j.nerima-tky.ed.jp/
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